
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Clubi“ vom 15. Juni 2018, 15:37

Zitat von Jersey 

Aus welchem Grund macht er es denn nicht? Was ist die Begründung?

Weil er keinen Bock darauf hat!

Und das Fans, wie ich, auch richtig finden!

Es wäre unnötig und überflüssig wie ein Kropf!

Soll Düsseldorf machen!
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